

# *Viceprimer ministro de Cuba llegó a Etiopía para Cumbre de ONU*

---



Foto: PL

Addis Abeba, 27 jul (RHC) El viceprimer ministro de Cuba, Jorge Luis Tapia, llegó este sábado a Etiopía para participar en el Segundo Balance de la Cumbre de las Naciones Unidas sobre los Sistemas Alimentarios (Unfss+4), informó la embajada caribeña aquí.

Al frente de la delegación cubana, Tapia fue recibido por el ministro de Estado de Trabajo y Habilidades etíope, Teshale Berecha.

Aprovechando el impulso de la Cumbre de las Naciones Unidas sobre los Sistemas Alimentarios de 2021 y el primer Balance de 2023, este evento previsto hasta el 29 de julio próximo fortalecerá la colaboración, desbloqueará financiación e inversiones para acelerar la acción hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenibles.

De igual manera, evaluará los avances globales en la transformación de los sistemas alimentarios y crear una estrategia cohesiva para lograr la sostenibilidad, la equidad y la resiliencia.

Líderes de diversas naciones, incluyendo jefes de Estado, ministros, investigadores, defensores de la juventud y representantes de organizaciones de la sociedad civil de todo el mundo participan en el balance. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/388132-viceprimer-ministro-de-cuba-llego-a-etiofia-para-cumbre-de-onu>



**Radio Habana Cuba**